

« François Zocchetto : « Mes vœux pour 2013 : réunir les Français, respecter le Parlement, affirmer notre famille comme celle de l'Europe » »

15/01/2013

François Zocchetto : « Mes vœux pour 2013 : réunir les Français, respecter le Parlement, affirmer notre famille comme celle de l'Europe »

Les deux présidents des groupes parlementaires UDI, Jean-Louis Borloo à l'Assemblée nationale et François Zocchetto, au Sénat, présentaient ce soir leurs vœux à la presse.

Dans son intervention, François Zocchetto est revenu sur la méthode employée par le Gouvernement, notamment sur le dossier du mariage pour tous : **« Même si au sein du groupe UDI-UC les avis sont partagés sur la question, nous sommes tous d'accord pour trouver que ce texte est inopportun. Au moment où notre pays traverse une crise grave, nous avons besoin de confiance, d'unité. Sans confiance, il ne peut y avoir de relance économique. Or, le Gouvernement ne crée pas l'unité, au contraire il divise. Je pense que c'est une erreur. En 2013, je voudrais que l'on se recentre sur les préoccupations des Français. François Mitterrand avait dit qu'il faut laisser du temps au temps. Il avait aussi su différer le débat sur l'école privée qui divisait les Français. Il faut parfois savoir mécontenter ses amis politiques quand il s'agit de l'intérêt général. Mon premier souhait pour 2013 est de réunir les Français. »**

Le chef de file des sénateurs centristes s'est également exprimé sur le respect dû au Parlement : **« Nous avons connu au Sénat des situations ubuesques ! C'est bien la première fois que l'on voit la majorité voter une question préalable au projet de loi de finances, tout ça pour éviter un débat qui n'aurait pas manqué d'aboutir au rejet du texte. Tout ça pour finir au Conseil constitutionnel. Mon deuxième souhait pour 2013 : Stop à la désinvolture ! Le Gouvernement doit mettre de la méthode dans ses relations avec le Parlement et initier des débats réellement démocratiques. »**

Euro-convaincu, François Zocchetto a exprimé son troisième souhait, celui **« de voir la famille centriste s'affirmer comme la famille de l'Europe. »** Pour le sénateur, l'Union européenne a besoin d'être soutenue : **« Il nous faut aujourd'hui passer à l'étape de l'Europe fédérale, avec un véritable budget communautaire. Il faut aussi parler de l'Europe de la défense. A l'heure où la France s'engage sur la scène malienne, de nombreuses questions restent encore à résoudre. La France ne peut rester la seule puissance engagée dans ce conflit. Que fait l'Europe ? A la veille de l'anniversaire du traité de Berlin, l'Europe de la défense reste à construire. »**

Enfin, François Zocchetto a rappelé que 2014 sera une année de scrutin, « une année test pour l'UDI ». Au moment où le

Sénat s'apprête à examiner le projet de loi de réforme des élections locales, le Président UDI-UC a clairement exprimé l'opposition, ferme et unanime, de son groupe à un texte qu'il qualifie de « baroque » : « **Non seulement ce nouveau mode de scrutin sera très difficile à mettre en œuvre et désorganisera l'action des élus locaux, mais surtout il équivaut à un laminage total des territoires ruraux. De plus, on prend le problème à l'envers en voulant réformer le mode d'élection des élus départementaux sans avoir décidé au préalable comment vont évoluer les missions des départements.**

Etablir les règles d'accessions de nos concitoyens aux mandats électifs doit se faire dans un esprit de concorde, de lisibilité et de sincérité vis-à-vis de nos territoires et de leur population. »

Contact presse : Frédérique HENRY / Camille LOUIS
01 42 34 21 18 / 01 42 34 30 58 - communication@uc.senat.fr
Internet : www.udi-uc-senat.fr
Twitter : [@UC_Senat](https://twitter.com/UC_Senat)
Facebook : [SenateursUDIUC](https://www.facebook.com/SenateursUDIUC)